



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 14.4.2014**

### **Kostümgruppe - Sie treffen sich wieder**

Am 08.04.2014 traf sich die Kostümgruppe der Rot-Weißen-Husaren Andernach wieder im Restaurant „Da Rossana“ im Schützenhof. Nach dem Motto „Nach dem Rosenmontagszug ist vor dem Rosenmontagszug“ besprach man das Kostüm für den Umzug 2015.

Die Gruppe um ihre Leiterin, Claudia Bersch, lässt sich sicherlich nach 2013 „Winterwelt“ und 2014 „Edelpiraten“ wieder etwas ganz besonderes einfallen.

Denn die Südernacher sind 2015 Prinzen stellendes Korps und dazu kommt das erste karnevalistische Jubiläum der Kostümgruppe. Sie nimmt 2015 zum elften Male am Rosenmontagsumzug teil.

Interessierte sind bei den Treffen, die regelmäßig an jedem zweiten Dienstag im Monat um 19:00 Uhr im Schützenhof stattfinden, herzlich willkommen.

Weitere Information kann jeder auf der Homepage der Rot-Weißen-Husaren [www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de) unter der Rubrik Gruppen erhalten.

Aktuelles erfährt jeder, der sich im APP-Store unter dem Stichwort „RWH“ die App des Vereines herunterlädt.